

**ARGUMENTAN QUE ES UNA VIA DE ACCESO COMPLICADA**

Rechazan legisladores paradero en San Lázaro

PATRICIA RAMÍREZ

La calle Emiliano Zapata es la principal entrada para los empleados y diputados federales de la Cámara

Luego de que el servicio provisional de autobuses de la RTP estableció una parada en las instalaciones de la Cámara de Diputados, en la calle de Zapata, la secretaria general del órgano legislativo, Graciela Báez, entabló contacto con autoridades del gobierno capitalino, a fin de no afectar los trabajos legislativos.

La funcionaria explicó que esa es la principal entrada de empleados y diputados federales, por lo que es una vía complicada, más cuando abra el nuevo periodo ordinario de sesiones, en septiembre próximo.

“Entonces, lo único que queremos es facilitar el trabajo de las y los legisladores y también, desde luego, el acceso a la Cámara de Diputados”, siendo conscientes de las necesidades ciudadanas que surgen a raíz de la remodelación de la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

Añadió que el tema se va a ir resolviendo poco a poco, de acuerdo con las necesidades de ambas partes y precisó que son las autoridades las que conocen la parte técnica, es decir, cuántas personas se mueven, a qué horas, de dónde a dónde,

cómo se conectan las diferentes líneas del Metrobús y de RTP.

Báez Ricárdez sostuvo que las autoridades de transporte son sensibles al hecho de que se van a desarrollar jornadas prolongadas por el trabajo legislativo durante el periodo ordinario de sesiones, entre ellas, el análisis, discusión y en su caso aprobación de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos, sin olvidar que en esas fechas se registran manifestaciones a las afueras del recinto.

Expresó que este intercambio de información va a ser en beneficio de ambas partes para llegar a la mejor solución que tome en cuenta a los ciudadanos que utilizan el transporte que está sustituyendo a la Línea 1, pero también a las necesidades de acceso a la Cámara.

Hay que recordar que el cierre será por ocho meses, pues el Metro brindará servicio únicamente de Observatorio a Baldeiras para llevar a cabo la modernización de la Línea 1; el tramo cerrado es el de las estaciones Salto de Agua a Pantitlán.



GRACIELA BÁEZ
SECRETARIA GENERAL DE LA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Lo único que queremos es facilitar el trabajo los legisladores.”



Ayer hubo gran afluencia en la zona /
FOTO: DANIEL GALEANA / DEM-INFORMEX